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Anwesende: Yannik, Niels, Lisa, Mali, Nadja, Jacques, Bahner, Anne, Gregor, Mareike, Sophia, Klara,
Selma, Vincent, Sino, Nicola, Sarah, Markus

Alumni:

Gäste: Flo
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:24

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nö.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Kennenlernrunde kommt bei Sonstiges. Erstikram.

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Keine Neuigkeiten. Masterkneipentour für Bahner
(und Paul) – die findet in den ersten zwei Vorlesungswochen statt.

Planetarium. Mag noch niemand organisieren.

3 Schlüssel (Abstimmung)
Es gibt Schlüssel für die Fachschaft, die bisher nach einer geheimen, anonymen Abstimmung verteilt
wurde. Das ist nett für Protokolle für Prüfungen und Praktika. Jetzt ist die Fachschaft nicht besetzt.

Das System, das Nicola verwaltet, ist ja eigentlich auch ganz nett. Dann müssten wir den Beschluss
der Beschlussdatenbank rückgängig machen, was eine Zwei-Drittel-Mehrheit erfordert.

Man könnte eine Unterscheidung zwischen permanenten Schlüsseln, die per Abstimmung gehandhabt
werden, und temporären Schlüsseln unterscheiden. Ein Vorschlag ist: Nicola darf temporäre Schlüssel
vergeben. Permanente Schlüssel benötigen Abstimmung in der Fachschaftsgruppe. Problematisch am
Nicola-System ist, dass es auf einem Menschen (hier Nicola) basiert, der den Job auch macht. Das ist
nicht immer gewährleistet.

Ein anderer Vorschlag ist, die Schlüsselmenge auf eine feste Anzahl begrenzen; dann könnten sich
Leute auf eine geordnete Liste schreiben und dann werden von Leute oben nach unten durchgegangen
und ihnen ein Schlüssel gegeben.

Das hier braucht eine Zwei-Drittel-Mehrheit:

Wollen wir das Schlüsselsystem überarbeiten?

Option Stimmen Ergebnis
Alles bleibt so, wie es ist 1
Wir wollen Veränderung 15 Veränderung!
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Wie wollen wir das Schlüsselsystem überarbeiten?

Option Stimmen Ergebnis
Feste Schlüsselzahl; jedes Semester Menschen wählen 11 Das hier.

Nicola hat absolute Macht 1

Wir kündigen hiermit die Schlüsselwahl hierzu an, diese findet dann in zwei Wochen ab. Anne macht
das.

4 Berufungskommission Exp. Astrophysik
Vor über einem Jahr wurden Kommissionsteilnehmer gewählt; Nadja und Schwemmi sind momentan
in dieser Berufungskommission. Das ist kompliziert, denn das Ganze passiert über das KIS. Bisher
ist allerdings noch nichts wirklich passiert, Vortragstermine stehen noch nicht. Jetzt geben Nadja
und Schwemmi bald ihre Masterarbeit ab und suchen deswegen nach Nachfolgern (1 Stimme und 1
Vertreter). Mali und Mareike machen das.

Wir sollten auch Werbung für die Vorträge machen, wenn sie denn stattfinden.

5 Erstikram
Letzte Woche wurde nach der Sitzung darüber geredet, dass man nach der Kneipentour in’s Elpi gehen
sollte, was seit eineinhalb Jahren geschlossen ist.

Wir könnten das Elpi für einen Abend als geschlossene Veranstaltung mit 3G-Regeln mieten (vielleicht
bei schlechter Belüftung 2G, das ist komisch?!?) und den Rest der Kneipentour streichen. Das ganze
müsste aber Montag oder Dienstag stattfinden.

Barmenschen würden wir gestellt bekommen, aber wenn nicht genug Umsatz da ist, müssen wir die
Türmenschen für 25 € die Stunde bezahlen.

Das Meinungsbild fällt positiv aus, Mali erkundigt sich also nach mehr Informationen. Dienstag, also
der 05. Oktober, ergibt irgendwie mehr Sinn für AP-Menschen.

6 Sonstiges
6.1 Instagram-Zeug
Falls ihr Zeug habt, das auf Instagram erscheinen soll, meldet euch bei Lisa und Anne.

6.2 Blut
Niels hat die Blutspendemenschen angerufen, diese haben zu Öffnungszeiten nicht abgenommen. Jetzt
hat Niels keine Lust mehr. Jacques telefoniert jetzt.

6.3 Walther-Mail
Walther hat eine Mail geschrieben, in dem er nach möglichen Terminen für die Erstivorstellungsver-
anstaltung gefragt hat, die nicht mit unseren Terminen kollidieren. Wir reichen das an die Ersti-Orga-
Gruppe weiter.
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6.4 Nicht-Volleyballfeld
Irgendwann im September (am 20.) gibt es ein Termin mit dem Schumann, wo über Betreiber und
Finanzierung und andere Dinge des Nicht-Volleyballfelds geredet werden soll.

Finanzierung: Hat der Architekt nicht auch 3.40 $, die er in das Projekt stecken will? Also uns wurde
zumindest vom Architekten mitgeteilt, dass er dafür irgendwie Geld hat.

Betreiber: Wir nicht, die Fachschaft kann dafür nicht wirklich Haftung tragen. Kann man das nicht
mit dem Bauamt der Uni abklären, sodass der Betreiber des Feldes die Uni selbst ist? Geht das? Oder
kann man die Haftung auf die Nutzer schieben? Am liebsten wäre uns: entweder die Uni haftet dafür
oder niemand.

Mali und der Architekt gesellen sich zum Treffen.

6.5 Getränkediversitäten und -kapazitäten
Flunkeyballspielen gehört nicht zur Fachschaftsarbeit. Man sollte seine Getränke selbst bezahlen.
Wegen der geringeren Kapazität der Fachschaft ist die Lieferung möglichst vieler unterschiedlicher
Getränke eingeschränkt.

6.6 Kühlschrank
Im letzten TOP stehen Dinge zu Kühlschränken. Flo möchte aber einen sehr ortsfesten Kühlschrank,
da die Treppe dort sehr steil ist. Ein Bewegen des Kühlschranks wäre dann irgendwie aufwändig.

6.7 Europapark und Science Days
Es werden Leute zur Betreuung der Science Days von der DPG im Europapark benötigt. Da muss
man für einen halben Tag da sein. Meldet euch bei Andreas Woitzik, falls da Interesse besteht. Das
stellen wir auch mal in die Fachschaftsgruppe.

6.8 Malis TOP
Mali hat eine Mail an den Dummin geschrieben, in der steht, dass es toll wäre, wenn in den Frau-
entoiletten im AP-Gebäude auch Mülleimer stehen sollen. In den Männerkabinen wäre das teilweise
auch gut. Fänden wir eigentlich auch gut.

6.9 Öffnung der Lernräume
Mali und Paul wurde von zwei verschiedenen Instanzen (AP und nicht-AP) gesagt: ”Ähhh, nee“. Das
stimmt uns traurig.

6.10 Bibliothek
Der Frau von der Bibliothek ist langweilig und fragt, ob wir HiWis einstellen können, die die Bibliothek
zu anderen Uhrzeiten beaufsichtigen können.

6.11 Vorstellungsrunde
Findet statt.

Ende der Sitzung: 19:25 Uhr
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